Besuch der Kaffeerösterei Keller

Am Mittwoch, 29. August 2018 ab 19 Uhr waren wir zu Gast bei Fabrizio und Federico Keller im Calandapark in Zizers. Die Gebrüder Keller betreiben zu dritt mit Mitarbeiter/innen die gleichnamige Kaffeerösterei. Ihr Rezept lautet: Leidenschaft, Holzfeuer und beste Kaffeebohnen. Das Rösten mit Holz im Tardisland ist in der Schweiz einzigartig. Auch weltweit gibt es nur wenige, die den Kaffee mit Holzfeuer rösten. «Unsere topmoderne Röstanlage ermöglicht die Verbrennung feiner aromatischer Stoffe aus der Holzverbrennung mit den Kaffeebohnen und sorgt für den unvergleichlichen Geschmack und authentischen Genuss». Auf den von Federico gemachten Fotos kann man u. a. die Hightech Anlage aus Israel sehen. Sie beinhaltet eine Wärmerückgewinnung und kann auch in einem späteren Zeitpunkt um eine Schadstoffreinigung erweitert werden.

Das Rösten ist trotz modernster Technik diffizil und bedarf viel «Fingerspitzengefühl». Fabrizio entnimmt der Maschine verschiedenen «Stufen» der Röstung bis zum fertigen Kaffee. Eingangs durften wir einen Aperitif mit schmackhaften Produkten, weitgehend aus der Region, geniessen. Als Abschluss und «Krönung» des lehrreichen Events wurden uns verschiedene Kaffees und ein hausgemachter Kaffeelikör offeriert.

Die Firma Keller vertreibt hochwertige Kaffeemaschinen aus Mailand und auch die «Zuriga» aus Zürich. Mehr erfahrt Ihr auf der Homepage www.roesterei-keller.ch oder direkt bei den Gebrüdern Keller, Tel. 081 544 53 65.

Es war wiederum ein interessanter, kurzweiliger Anlass. Wir bedanken uns nochmals bei unseren Gastgebern für den schönen Abend und wünsche ihnen für die Zukunft viel Erfolg und alles Gute.

Für den Vorstand:

Rainer Riedi